

20121112-reunion-presencial

Presentes: Ernesto, Leonardo, Juan, Pari, Lupa

Fecha: 12 de noviembre de 2012

Reunión con Tryolabs y Análoga

Tryolabs plantea que necesitan el front-end para ellos largar fuerte el back-end.

Para ello los mockups son interesantes pero insuficientes.

Para ello se plantean dos vías:

- Mirar los mockups
- Hacer un re-diseño

Plantean que el segundo camino en la medida que los mockups los diseñó Juan que tiene conocimiento fuerte del tipo de software.

Diseño interactivo por validación de ida y vuelta. Sin re-plantear si en HTML5 se pueden lograr mas o mejores interacciones, sino partiendo de lo definido.